

## Doku Elisa-Abriss 18.6.15



Die letzte Loggia des Curtiusweg 3, des Wiederaufbaublocks von Elisa. Geblieben vom Haus 3 und 5 sind lediglich die Fundamente und Keller.



Haus Curtiusweg 3 ist fast verschwunden. Die Balkone gehören zum Haus 1, das in Teilen den Krieg überstand, so der untere Söllerbalkon. Beim Wiederaufbau wurden zum einen der dunkle Backstein verwendet (im Gegensatz zu den hellroten Flügelbauten) als auch die Balkonform an den Söller angelehnt...





Schutt- und Materialabfuhr durch den Durchgang zwischen dem Elisa-Gelände und dem nächsten Wohnblock. Sowie Abtransport des Baggers.

